

■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

Rund um den Kürbis



Wenige Tage vor Halloween veranstalteten wir einen Vormittag rund um den Kürbis. Holzkürbisse wurden angemalt und verziert, Herbstkarten wurden gebastelt und als Unterhaltung kamen die Kinder von der benachbarten Kindereinrichtung, um unseren Bewohnern ein Ständchen zu bringen. Und die Kinder freuten sich dann sehr über die von unserer Küche ausgehöhlten Kürbisse, gefüllt mit lauter süßen Sachen. Einmal im Monat wollen die Kleinen uns besuchen und das freut unsere Bewohner sehr, diese hatten schon beim ersten Besuch ein Strahlen in den Augen. Alles organisiert von Fr. Jacobs, die

uns auch beim Kreativvormittag wieder kräftig unterstützte – VIELEN DANK! Als Abschluss eines gelungenen Vormittags gab es dann auch zum Mittag alles vom Kürbis, vielen Dank an das Küchenteam!



Winterzauber im Amalienhof

Die eisigen Nächte verzauberten unseren Amalienpark in eine eindrucksvolle Winterlandschaft.

